

والمروة لا يكادون يخلصون لإزدحام الناس على حوانيت  
 الباعة وليس بمكة سوق منتظمة سوى هاذة الا البزازون  
 والعطارون عند باب بنى شيبه وبين الصفا والمروة دار العباس  
 رضى الله عنه وهي الآن رباط يسكنه الجاورون عمرة الملك  
 الناصر رجه الله وبنى ايضا دار وضوء فيما بين الصفا والمروة  
 سنة ثمان وعشرين وجعل لها بابين احدهما في السوق  
 المذكورة والاخر في سوق العطارين وعليها ربع يسكنه  
 خدامها وتولى بناء ذلك الامير علاء الدين بن هلال وعن  
 يمين المروة دار امير مكة سيف الدين عطيفة بن ابى نemy  
 وسندكرة ،

Assafâ et Almarwah, ont de la peine à s'en tirer, à cause de  
 la foule des gens près des boutiques des marchands. Il n'y  
 a point à la Mecque de marché régulier autre que celui-ci.  
 Il faut excepter pourtant ceux des trafiquants en toiles et des  
 droguistes, près de la porte des Benou Chaïbah. Entre Safâ  
 et Marwah, il y a la maison d'Abbâs, qui est maintenant une  
 sorte de couvent qu'habitent les personnes assidues dans  
 le temple. C'est le roi Nâcir qui l'a restaurée, et il a aussi  
 bâti la maison des purifications, entre Safâ et Marwah, l'an-  
 née vingt-huit (728 de l'hégire, 1327-8 de J. C.). Il l'a garnie  
 de deux portes, une sur le marché susmentionné, et l'autre  
 sur celui des droguistes. Près d'elle est construite une ha-  
 bitation pour ses desservants. C'est l'émir Alâ eddîn, fils  
 de Hilâl, qui a présidé à ces constructions. A la droite de  
 Marwah se voit la maison de l'émir de la Mecque, Saïf eddîn  
 Athîfah, fils d'Abou Némy, que nous mentionnerons plus  
 tard.